



Medienmitteilung

## Wohneigentum bleibt begehrt

Sarnen, 6. November 2018 – **Der aktuelle OKB-Eigenheimindex präsentiert für Einfamilienhäuser und Eigentumswohnungen im Kanton Obwalden ein erneuter Anstieg der Preise.**

Die Preissteigerung bei den Einfamilienhäusern beträgt im Kanton Obwalden in den letzten sechs Monaten 3,5 Prozent. Werden die vorhergehenden Quartale mitberücksichtigt, ergibt dies auf Jahresbasis eine Wachstumsrate von satten 6 Prozent. Schweizweit seien zwar ebenfalls Wertzunahmen festzustellen, schreibt das Index erstellende Immobilienberatungsunternehmen IAZI AG, allerdings habe sich das Preiswachstum im Vergleich zu den Vorjahren etwas abgeschwächt. Bei den Eigentumswohnungen zeigt die Preisentwicklung mit einem Anstieg um 0,7 Prozent im letzten Semester ein etwas moderateres Bild.

Die aktuelle Ausgabe ist online erhältlich unter [www.okb.ch/eigenheimindex](http://www.okb.ch/eigenheimindex) oder in gedruckter Ausführung in jeder Filiale und am Hauptsitz.

### Kontakt

Beatrix Kuchler, Stv. Leiterin Unternehmenskommunikation  
Obwaldner Kantonalbank, Rütistrasse 8, 6060 Sarnen  
041 666 22 39, [beatrix.kuechler@owkb.ch](mailto:beatrix.kuechler@owkb.ch)